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平成２６年第６回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年６月２７日（金曜日）午後４時００分～午後５時０５分 

 

２ 場  所  中央図書館 １階 レセプションルーム 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  大久保春美 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 今井   寛  水谷公民館長 冨塚  一資 

教 育 部 長 事 務 代 理 山岸  仁史  水谷東公民館長 本間  直子 

副部長兼生涯学習課長事務取扱 友光  範之  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭 

教育政策課長 木村  久志  難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課副課長 加 藤 秀 之  学校給食センター所長 鳥海  謙一 

学校教育課長 斉藤   宏   

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎   

鶴瀬公民館長 佐藤  博信 

南畑公民館長 坂間  道夫 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第１６号 富士見市立図書館条例施行規則の改正について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１７号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第１８号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承認について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１９号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２６年６月定例市議会一般質問要旨について 

（２）平成２５年度実施「教育に関する親子意識調査」分析結果について 

 

そ の 他 

（１）子ども大学ふじみ・子どもスポーツ大学ふじみ入学式について 

（２）富士見ガーデンビーチの開場について 

（３）ピースフェスティバル 2014について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後４時００分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１６号 富士見市立図書館条例施行規則の改正について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  規則第５条の３第３号において、団体の利用カードの有効期限を「当該

手続をした日の翌日の属する日の年度末まで」と定めていますが、利用

者の利便性を考えると、厳密に年度末で区切らないほうがよいのではな

いでしょうか。 

生 涯 学 習 課 副 課 長 あくまで、更新手続により延長される有効期限ですので、問題ないと考

えています。 

教育委員  現在、市内の各図書館によって、図書の貸出冊数の制限が異なっていま

すが、統一しないのでしょうか。 

生涯学習課長 指定管理者の契約更新時に合わせて変更する予定です。 

教育委員長 「議案第１６号 富士見市立図書館条例施行規則の改正について」を議

決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１６号 富士見市立図書館条例施行規則の改正について」は議

決されました。 

 

議案第１７号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  委員は女性が少なく、高齢化が進んでいます。また、地域では後継者が

いないという声も聞きます。利用者に限らず、女性や若い人を探す必要
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があるのではないでしょうか。 

生涯学習課長 次回の更新時にご意見を反映させたいと思います。 

教育委員  候補者の所属にある公民館企画運営委員については、公民館活動の冊子

に内容が掲載されていません。 

南畑公民館長 今後、掲載いたします。 

教育委員長 「議案第１７号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」を議

決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１７号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」は議

決されました。 

 

議案第１８号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承認について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校給食センター所長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

       なし 

教育委員長 「議案第１８号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承

認について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１８号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承

認について」は議決されました。 

 

議案第１９号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校給食センター所長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  本委員の任期は２年ですが、実際には多くの委員が１年で交代していま

す。委員の一部が教員であることもふまえ、任期を１年とし、毎年度（４

月に）更新したほうがよいのではないでしょうか。 

教育委員  ＰＴＡの総会は５月ですので、４月の更新は難しいと思います。

学校給食センター所長 次回の更新に向け、検討したいと思います。 
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教育委員   本委員の中に、市議会議員が入っていますが、問題はありませんか。 

学校給食センター所長 ＰＴＡ給食委員として入っていますので問題ありません。 

教育委員長 「議案第１９号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１９号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」は議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２６年６月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

教育政策課長  報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  質問にあるスポーツ課の新設についてお聞きします。 

教育部長事務代理 教育委員会としてはスポーツ担当課の必要性を認識していますが、市長

部局 との協議が必要ですので、次回の組織改正に向けて検討してまいり

ます。 

教育長   短期的には体育館の復旧の問題があります。中長期的には、文化とスポ

ーツ・町おこしとスポーツ・健康とスポーツなど両面の観点から捉える

という課題があります。 

これらの課題等を踏まえ、スポーツ担当課のあり方について検討してま

いります。 

教育委員  スポーツ基本法が平成２３年度に制定されました。同法は、地方スポー

ツ推進計画の策定を市町村の努力義務としています。同計画の策定には、

多くの部局との調整が必要になると思われます。策定に向けて、問題の

整理を進めてください。 

教育部長事務代理 逐一検討してまいります。 

 

（２）平成２５年度実施「教育に関する親子意識調査」分析結果について 

【説明】 

教育相談室長  報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

 教育委員  いじめについて、小学校における認知数よりも児童の回答のほうが多く

なっています。中学校では数字に差がないので、いじめの定義を児童に

教える必要があるのではないでしょうか。 
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 教育相談室長  次回の調査のときに整理します。 

 教育委員  調査に際し、小学校低学年の児童に対しても「成績には関係ないので正

直に回答してください。」とあえて伝える必要があるのでしょうか。 

 教育相談室長  より丁寧な説明を心掛けたつもりですが、こちらも次回の調査のときに

整理します。 

 

その他 

（１）子ども大学ふじみ・子どもスポーツ大学ふじみ入学式について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  ＡＥＤによる適切な処置が施されていれば助かったかもしれないという

運動中の死亡事故を新聞（電子版）で見た。本市でのＡＥＤの管理につ

いてお聞きします。 

教育部長事務代理 スポーツ団体等の学校利用者には、ＡＥＤを保健室に常備していること

をお知らせしています。また、カギがない場合は、保健室の窓ガラスを

割って校舎内に立ち入ることを認めています。 

 

（２）富士見ガーデンビーチの開場について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

       なし 

 

（３）ピースフェスティバル 2014について 

【説明】 

鶴瀬公民館長 資料に基づき説明。 

 【質疑内容概要】 

        なし 

 

教育委員長 閉会宣言（午後５時０５分） 


